
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 22  Ottobre  2014 
 

 
Il giorno 22  Ottobre 2014 ore 21,00, presso  i locali del Palazzetto Sportivo “Engels Lombardi” 

di Strada di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata società con il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1 – Definizione incarichi sociali; 

2 – Decennale ASD Siena Hockey fondata nel 2004; 

3 – Comunicazioni del Presidente; 

4 – Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: 
 

- Massimo Bianchi    ( Presidente ) 
- Letizia Nocci    ( Segretario ) 
- Massimo Armini  ( Vice presidente ) 
- Daniela Bonelli  ( ref. amministrativa ) 
- Stefano Pellati  ( segretario della seduta ) 
- Alice Luddi   ( dirigente ) 
- Laura Elianti   ( dirigente ) 
- Daniela Giomarelli  ( dirigente ) 
- Gania Sampieri  ( dirigente ) 
- Ilaria Ferrara   ( dirigente ) 
- Grazia Carfagno  ( dirigente ) 
- Laura Franci   ( dirigente ) 
- Marco Pacciani  ( dirigente ) 
- Annarita Cioncolini  ( dirigente ) 
- Michela Bacconi  ( allenatrice )  
- Giulia Tiezzi     ( allenatrice ) 
- Virginia Becchetti    ( allenatrice ) 
- Vanessa Zappavigna   ( allenatrice ) 
- Giulia Moffa   ( allenatrice ) 
- Roberto Tiezzi    ( allenatore ) 
- Claudio Lorenzini 

                



In base all’art. 18 dello Statuto assume la presidenza il sig. Massimo Bianchi e, constatata la 

presenza di tutti i membri del Consiglio d’Amministrazione e di un numero di soci necessari a 

deliberare, dichiara validamente costituita l’assemblea per deliberare sugli argomenti all’ordine 

del giorno, che qui di seguito si trascrivano: 

 

1 – Definizione incarichi sociali; 

2 – Decennale ASD Siena Hockey fondata nel 2004; 

3 – Comunicazioni del Presidente; 

4 – Varie ed eventuali 

 

Il Presidente Massimo Bianchi chiede di antipare il punto n. 3 all’ordine del giorno in 

quanto ha da fare delle comunicazioni essendo state fatte tutte le iscrizioni ai vari tornei e che 

da parte dei dirigenti bisognerebbe diventare soci della società, costo della tessera 10 euro, 

prima di tutto per capire quanti siamo e poi per dare un piccolo valore alla società. 

Giorni fa siamo stati dal commercialista ed abbiamo stabilito un contratto per la 

pubblicità per chi volesse mettere un manifesto all’interno del palazzetto. La cifra prevista è di 

300 euro per una durata di 2 anni, per quanto riguarda i dirigenti, allenatrici ed allenatori, con il 

commercialista è emerso il problema del certificato penale il quale ha detto che è possibile fare 

una autocertificazione. 

Il Presidente comunica che ci sarà un premio Panathlon, pertanto bisogna consegnare 

a Roberto Tiezzi i curriculum di alcuni nostri atleti, tutto questo dovrà essere fatto entro il 

31.10.2014. 

Altra comunicazione è relativa a due iniziative, una riguarda il premio denominato 

“Premio della Città”, dove ci viene richiesto se all’interno della nostra società abbiamo atleti 

campioni nazionali, la seconda riguarda una richiesta di curriculum per la Giornata del 

Dirigente organizzata dall’UISP. 

Il Presidente comunica che la cosa più importante è la manutenzione della pista e la 

programmazione della gestione; il Comune ha già fatto un sopralluogo ed in settimana 

abbiamo un incontro con l’ufficio Sport per discutere su un preventivo di spesa, pari a 16.000 



euro, per la lucidatura del parquet e vedere se ci sono altri preventivi da confrontare, 

naturalmente sarebbe meglio prendere un preventivo consigliato dal Comune stesso. 

L’argomento in discussione con il Comune è quello della gestione, dopo un incontro 

con il responsabile dell’ufficio Sport è emerso la nostra volontà di impegnarsi a fare degli 

interventi a spese nostre ma con una durata di gestione più lunga dell’attuale. Naturalmente 

dobbiamo parlare anche con la UISP per organizzare le ore da dare a loro. Sicuramente più è 

alto il costo da parte nostra più è lungo il tempo della gestione, tant’è che ha provveduto a 

parlare con Chianti Banca per avere un contributo importante. Se l’intervento della lucidatura 

della pista verrà fatto, i lavori saranno eseguiti non prima del mese di giugno 2015. 

Il Presidente passa a trattare il punto n. 2 all’ordine del giorno ricordando che il 25 

ottobre ricorrono 10 anni dalla fondazione della società ADS Siena Hochey; in questa 

occasione sembrerebbe utile fare una presentazione, della società e degli atleti, presso la Sala 

delle Lupe a Palazzo Comunale il 14 novembre alle ore 18,00, invitando le autorità di Siena e 

tutte quelle persone che hanno collaborato con la società. 

Il Presidente passa a discutere il punto 1 all’ordine del giorno specificando che c’è un 

cambiamento rispetto all’organizzazione dal consiglio direttivo in quanto la sig.ra Cinzia Giglioli 

non può assumere l’incarico di referente amministrativa per motivi personali, tutti gli altri 

rimangono invariati con le stesse mansioni. 

Il Presidente chiede se ci sono delle varie comunicazioni. 

Prende la parola Letizia Nocci specificando che c’è da trovare un dirigente per i Primi 

Passi. 

L’allenatrice dei Primi Passi Michela Bacconi dice che ha parlato con Claudio Cheli 

genitore di una bambina il quale ha dato la sua disponibilità. 

Laura Franci specifica che il dirigente dei Primi Passi ha un compito molto importante e 

delicato. 

Massimo Armini chiede a Laura Franci se può affiancarlo per un breve periodo visto la 

sua precedente esperienza con i Primi Passi. 

Letizia Nocci per ultima cosa, chiede un chiarimento sulla divulgazione della posta in 

arrivo. 



Il Presidente sostiene che sarebbe meglio ritrovarsi prima del giorno 14 novembre per 

fare il punto della situazione. 

Esauriti gli argomenti l’assemblea viene chiusa alle ore 23,00. 

 

             Fatto verbale e sottoscritto 

      Il Presidente       Il Segretario 

  Massimo Bianchi               Stefano Pellati 


